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México, D.F. a 23 de Octubre de 2008. 
 
DIPUTADO CÉSAR DUARTE JÁQUEZ 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara 
de Diputados. 
 
Segunda entrevista concedida a los medios 
de comunicación en el Palacio Legislativo de 
San Lázaro. 

 
 
PREGUNTA.- (Inaudible) 
 
RESPUESTA.- Son siete diferentes oradores, ya hemos recibido 
previamente los documentos que avalan las inquietudes de las 
organizaciones que hoy acuden a la Cámara y, ahorita regreso, en 
unos minutos, estoy atendiendo a la vez varios eventos, en unos 
minutos regresaremos a dar las conclusiones del encuentro. 
 
Hay un acuerdo de la Conferencia, que la integramos los 
coordinadores de los grupos parlamentarios y el presidente de la 
Cámara, y de ahí hay el mandato de atender de manera directa 
esta importante manifestación que hoy llega a San Lázaro. 
 
PREGUNTA.- Pareciera que, para muchos que quieren que se adelante 
Navidad, que el Polo Norte no está en el norte, sino en San Lázaro, 
como que hay muchas peticiones de ajustar el Presupuesto, de pedir 
dinero, pero no hay de dónde sacarlo, ¿no? 
 
RESPUESTA.- Son tiempos, así es cada año la dinámica que se le 
impone a San Lázaro, pero finalmente es un asunto que tenemos 
nosotros que atender, con la facultad exclusiva que tiene esta 
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Cámara y que es una oportunidad de que los representantes del 
país podamos responder a cada uno de los sectores, segmentos de 
la población y a nuestras representaciones distritales. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero sí hay posibilidades de ajustar lo que ellos piden? 
 
RESPUESTA.- Siempre se ha logrado el equilibrio, hoy hay recursos 
importantes que distribuir. 
 
Sin duda, los temas sensibles en la generación de electricidad, en 
la seguridad del abasto de electricidad en el Valle de México, por 
Luz y Fuerza del Centro, son un punto fundamental que atender. 
 
Reconocemos que hay rezagos muy importantes en inversión y ahí 
tendremos que poner, sin duda, el mayor de los esfuerzos para 
lograrlo. De igual manera, la iniciativa de las organizaciones 
campesinas, en ese sentido. 
 
PREGUNTA.- ¿De dónde podría salir este dinero para ajustar 
(inaudible)? 
 
RESPUESTA.- De donde salen todos los recursos, de la misma bolsa. 
Hay un crecimiento. 
 
PREGUNTA.- ¿De Pemex? 
 
RESPUESTA.- Hay un crecimiento de la bolsa que podemos 
reorientar y esa práctica iniciará en los próximos días en la 
Comisión de Presupuesto. 
 
Muchas gracias. 
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